

Registrieren

Verbinde dich mit den Menschen aus deinem Leben und lass sie teilhaben.

## Pinnwand-Fotos

[Zurück zum Album](#) · [Erfolgsweges Fotos](#) · [Erfolgsweges Seite](#)[Zurück](#) · [Weiter](#)

## Erfolgsweg

Weiter geht es mit unserer Reihe "Erfolgsweg in Mitteldeutschland". Thomas Gatz ist 28 Jahre alt und arbeitet als Web-Entwickler bei der Mercateo Services GmbH in Köthen und Leipzig. Zu den Aufgaben des studierten Informatikers gehört es, grafische Benutzeroberflächen hinsichtlich Design und Ergonomie zu entwerfen und zu entwickeln.

Album: [Pinnwand-Fotos](#)

Geteilt mit: Öffentlich

[Herunterladen](#)[Dieses Foto melden](#)

Wie bist du Web-Entwickler bei Mercateo geworden?

Der Ursprung meines beruflichen Weges reicht zurück bis in den schulischen Informatik-Unterricht. Schon in jungen Jahren beschäftigte ich mich leidenschaftlich mit Computern und deren Anwendungen. Das konzentrierte sich zunehmend auf digitale Bildbearbeitung und Webentwicklung. Nach dem Abitur war für mich klar, ein Informatikstudium an der Hochschule Anhalt (FH) in Köthen zu beginnen. Im Rahmen meiner ersten Abschlussarbeit gelangte ich zu Mercateo, wo ich als Praktikant begann und während meines anschließenden Masterstudiums als studentischer Mitarbeiter tätig war. Nach Abschluss meines Studiums nahm ich das Angebot einer Festanstellung als Web-Entwickler bei Mercateo sehr gerne an. Seither hat sich mein Aufgabenspektrum stetig erweitert und mein Arbeitsalltag ist geprägt von immer neuen Herausforderungen, die mich stetig fordern.

Was macht das Leben und Arbeiten in Mitteldeutschland so besonders?

Ich bin in Dessau aufgewachsen und habe mich immer schon sehr wohl in Mitteldeutschland gefühlt. Besonders die Ausgewogenheit zwischen Natur und Wirtschaft finde ich sehr angenehm. Der lebenslustige Berufseinsteiger kann hier seinen beruflichen und privaten Mittelpunkt ebenso finden wie der berufserfahrene Experte.

Was empfehlst du jungen Absolventen, die gern in Mitteldeutschland arbeiten möchten?

Mit einer guten Ausbildung und einem gesunden Engagement hat man hier gute Chancen auf einen soliden Arbeitsplatz. Besonders kleine und mittelständische Unternehmen bieten verantwortungsvolle Arbeit und gute Aufstiegsmöglichkeiten.

[Marcus Hendel](#), [Philipp Tolstych](#) und [2 anderen](#) gefällt das.